



Pemkot Yogya Raih WTP Lagi

YOGYA (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta kembali menerima penghargaan predikat opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dan meraih nilai tertinggi dalam Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2012. Penghargaan dari Kementerian Keuangan RI dengan predikat WTP telah diraih pemkot selama 4 tahun berturut-turut.

Penghargaan diserahkan langsung Wakil Presiden RI Boediono kepada Wakil Walikota Yogyakarta Imam Priyono di Gedung Dhanapala Kementerian Keuangan RI Jakarta, Kamis (12/9). Penyerahan penghargaan juga didampingi Menteri Keuangan, Chatib Basri dan Menteri Perekonomian, Hatta Rajasa.

Menurut Imam Priyono, bukan hal yang mudah untuk mempertahankan predikat WTP secara berturut-turut selama empat tahun. Menurutnya, yang paling penting adalah mendorong SKPD untuk tertib administrasi dan pelaporan keuangan.

"Ini dilakukan melalui kegiatan pemeriksaan reguler, pembinaan, review di semester I dan konsultasi. Jika semua ini sudah dilakukan maka sekecil apapun penyimpangan akan mudah terdeteksi se-

jak awal," terang Imam.

Inspektur Kota Yogyakarta, Wahyu Widayat menambahkan, pengawasan oleh Inspektorat tak hanya mencakup seluruh SKPD di lingkungan Pemkot Yogya. Bahkan hingga ke satuan pelaksana di wilayah dan sekolah-sekolah juga dilakukan pengawasan.

Pihaknya telah mendorong dan memonitor SKPD yang mendapat catatan di laporan hasil analisis BPK segera memperbaiki sesuai rekomendasi. "Kita juga akan mendampingi SKPD yang kemungkinan nanti menjadi sampel BPK untuk dapat menyajikan laporan keuangan SKPD secara benar," kata Wahyu.

Selain Kota Yogyakarta, ada 16 provinsi, 3 kota dan 4 kabupaten yang menerima penghargaan serupa. Dalam arahnya Wapres Boediono mengatakan, reformasi birokrasi yang merupakan program nasional telah dilakukan di semua aspek termasuk di bidang keuangan. Usaha dan perbaikan telah bersama-sama dilakukan semua pihak, tapi hasilnya belum begitu terlihat. Oleh sebab itu perlu ditingkatkan. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pajak Daerah dan Pengelo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Inspektorat			

Yogyakarta, 02 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005